
平成２１年第３回高山市議会定例会 

一 般 質 問 

◎一般質問の順序 

 

月 日 議 員 名 会 派 名 ページ 

６月８日（月） １．丸 山 肇  議員 光 風 ク ラ ブ  １ 

 ２．牛 丸 博 和  議員 市 民 の 会 ２ 

 ３．松 山 篤 夫  議員 ソ フ ィ ア 会 ３ 

 ４．岩 垣 和 彦  議員 市 民 ネ ッ ト ４ 

 ５．小井戸真人  議員 市 民 ネ ッ ト ５ 

 ６．中 筬 博 之  議員 高 山 市 議 会 公 明 党 ６ 

 ７．村 中 和 代  議員 高 山 市 議 会 公 明 党 ７ 

６月９日（火） １．藤 江 久 子  議員 一 陽 ク ラ ブ ８ 

 ２．水 門 義 昭  議員 維 新 ク ラ ブ ９ 

 ３．橋 本 正 彦  議員 維 新 ク ラ ブ １０ 

 ４．中 田 清 介  議員 高山市議会自民クラブ １１ 

 ５．今 井 武 男  議員 高山市議会自民クラブ １２ 

 ６．若山加代子  議員 日本共産党高山市議団 １３ 

 ７．伊 嶌 明 博  議員 日本共産党高山市議団 １４ 

６月１０日（水） １．牛 丸 尋 幸  議員 日本共産党高山市議団 １５ 

 ２．木 本 新 一  議員 高 山 市 政 会 １６ 

 ３．石 原 孫 宏  議員 高 山 市 政 会 １７ 

 ４．谷 澤 政 司  議員 高 山 市 政 会 １８ 

 ５．倉 田 博 之  議員 ユ ニ ッ ト  街 の 風 １９ 

 ６．水 口 武 彦  議員 さ わ や か ク ラ ブ ２０ 

 

◎一般質問の時間は一人４０分（質問のみ、答弁の時間は含まない）です。 

◎上記の時間は発言を始めた時より起算され、質問のみ積算されます。 

◎会議規則により、一般質問の質問回数は５回まで認められています。 

◎一般質問の内容は次のとおり通告されています。 
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【丸 山 肇  議員】 

１．循環型農業の推進について 

 （ア）慣行農法を尊重する一方で、循環型農業で産業の強化を図っては 

 

 

 （イ）上宝町で行われているような循環型農業のシステムの一部を補助し、観光に生か

すことや環境保全などのために、全市へ展開、推進していく考えはないか 

 

 

２．新しいかたちの観光ＰＲと外国語村の発想について 

（ア）相手先を特定した、地域限定の効果の高い観光ＰＲを採り入れたらどうか 

 

 

（イ）外国語しか使えない場所を設定する「外国語村」の発想はどうか 

 

 

３．市内の病院を取り巻く環境の変化とその対応について 

 （ア）市内３大病院の現状と今後の変化の可能性の把握はされているか 

 

 

 （イ）現段階で想定される医療の環境の激変に対する市民の不安をどう解消するか 

 

 

（ウ）地域医療が損なわれないために、高山市としてできることは何か 

 

 

（エ）大きな病院の環境の変化で救急医療に対するマイナスは生まれないか 
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【牛 丸 博 和  議員】 

１．定額給付金給付事業、地域活性化・生活対策事業への取組み経過と進捗状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．国における２００９年度補正予算成立に伴う市の今後の対応と体制について 
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【松 山 篤 夫  議員】 

１．商標ビジネスについて 

 （ア）高山市の海外における商標登録の現状と対応について 

 

 

 

２．ケースワーカーについて 

 （ア）ケースワーカーの配置の現状について 

 

 

 

 （イ）多重債務・アルコール依存・ギャンブル依存・ＤＶ等、専門家による支援の現状に

ついて 

 

 

 

３．シングル介護について 

 （ア）就業支援策について 

 

 

 

（イ）地域全体で支えるためのネットワーク形成について 
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【岩 垣 和 彦  議員】 

１．自治基本条例について 

 （ア）制定に向けた考えについて 

 

 

 

 （イ）高山市第七次総合計画後期計画における位置付けについて 

 

 

 

２．指定管理者制度の３年間の総括について 

 

 

 

３．観光施設の指定管理者制度について 

（ア）平成２０年度における基礎収入額を上回る施設の状況について 

 

 

（イ）必要経費の算入方法について 

 

 

（ウ）協議の充実について 

 

 

（エ）指導・教育の徹底について 
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【小 井 戸 真 人  議員】 

１．高齢化と認知症対策について 

 （ア）高山市の現状について 

 

 

 

 

 

 （イ）「認知症の医療と生活の質を高める緊急プロジェクト」について 

 

 

 

 

 

２．入札制度について 

（ア）平成２０年度の入札の状況について 

 

 

 

 

 

（イ）予定価格の事前公表について 
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【中 筬 博 之  議員】 

１．中学校の部活動について 

  

 

 

 

２．工事成績評定について 

 （ア）評定の方法と内容について 

 

 

 

 

 （イ）発注業務評価について 

 

 

 

 

３．緊急エリアメールの採用について 

 

 

 

 

４．文化芸術の振興について
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【村 中 和 代  議員】 

１．「女性の健康パスポート」の発行について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．がん検診の受診率向上への取組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．森林保全に関する企業との連携について 
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【藤 江 久 子  議員】 

１．児童扶養手当について 

 （ア）支給を２か月毎にできないか 

 

 

 

 

 

２．要介護認定について 

 （ア）要介護状態区分（要介護度）の期限内判定の必要性について 

 

 

 

 

 

３．低炭素社会実現にむけて 

（ア）ペレットストーブ等の助成拡大と原料確保について 

 

 

 

 

 

（イ）環境評価について 
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【水 門 義 昭  議員】 

１．経済危機対策について 

 （ア）高山市への影響について 

 

 

 （イ）独自の成長戦略・活性化戦略について 

 

 

２．渋滞解消策について 

 （ア）道路誘導と駐車場対策について 

 

 

 （イ）パークアンドライド構想などについて 

 

 

３．新型インフルエンザについて 

 （ア）行動計画策定の状況について 

 

 

（イ）市民や業者の行動マニュアルについて 

 

 

４．平成２１年度の教育方針について 

 （ア）不登校などの児童・生徒の現状について 

 

 

（イ）「生きる力」をはぐくむ指導の取組みについて 
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【橋 本 正 彦  議員】 

１．観光のグランドデザイン、観光戦略プランの策定について（観光振興ビジョンの策定） 

 （ア）観光振興は地域経済の最大の活性化策である 

 

 

 

 （イ）観光産業独自の危機管理体制の策定が必要では 

 

 

  

２．観光庁アクションプランに対する高山市の現状と今後の取組みについて 

 （ア）インバウンドの現状と今後の推進について 

 

 

 （イ）国内観光の現状と今後の振興策について 

 

 

 （ウ）国際会議の誘致の現状と今後の開催について 

 

 

 （エ）観光産業の国際競争力の強化について 

 

 

（オ）観光統計の充実について 
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【中 田 清 介  議員】 

１．高山市第七次総合計画後期計画について 

 （ア）新たなるまちづくりの指針たりうるには 

 

 

 （イ）市民満足度と目標の指標化 

 

 

 （ウ）事業評価と行政評価 

 

 

２．景気対策と公共工事 

 （ア）国の「公共工事における手続の迅速化等」の要請について 

 

 

 （イ）高山市はどのように対応されたか 

 

 

 （ウ）地域産業育成の観点とダンピング対策並びに適切な地域要件とは 

 

 

３．高山市第二次中心市街地活性化基本計画策定について 

 （ア）旧基本計画における活性化の限界と課題の抽出 

 

 

 （イ）数値目標の設定と事業計画並びに対象区域 
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【今 井 武 男  議員】 

１．下水汚泥の固形燃料化について 

 （ア）温室効果ガス削減に向けての取組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

２．ＡＥＤ（自動体外式除細動器）設置について 

（ア）ＡＥＤ要望町内会公民館への設置とＡＥＤ使用講習会について 

 

 

 

 

 

 

 

３．カラー歩道の整備推進について 
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【若 山 加 代 子  議員】 

１．特定不妊治療費助成事業について 

 

 

 

 

２．学校の耐震工事とあわせた断熱工事について 

 

 

 

 

３．学校教材の保護者負担の軽減について 

 

 

 

 

４．北山東側の急傾斜地について 

 

 

 

 

５．獣医師の確保について 
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【伊 嶌 明 博  議員】 

１．産業振興と雇用不安解消策について 

 （ア）高山市の雇用情勢について 

 

 （イ）官製ワーキングプアの解消について 

 

 （ウ）交付金を活用した産業振興と雇用不安解消について 

 

２．高山市福祉サービス公社の運営について 

 （ア）ミニデイサービス廃止後の実態と今後の対応について 

 

 （イ）コスモス事業所利用者の待遇改善について 

 

 （ウ）介護職の雇用条件改善について 

 

３．高山市教育方針と教育条件の改善について 

 （ア）教員免許更新制の実施とその対応について 

 

 （イ）余裕教室の確保について 

 

（ウ）学級担任補助員制度について 

 

４．高山市火葬場の新設について  
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【牛 丸 尋 幸  議員】 

１．個人情報の保護について 

 （ア）図書利用カードの申込みに生年月日が必要な理由は 

 

 

 （イ）なぜ本人の知らないうちに図書利用カードのパスワードが生年月日になっているの

か。それはどのくらいあるのか 

 

 

 （ウ）高山市個人情報保護条例の解釈について 

 

 

２．クア・アルプと（社）飛騨高山観光協会への対応について 

 （ア）クア・アルプの解体について 

 

 

（イ）高山市公有財産の管理に関する規則などの解釈について 

 

 

（ウ）クア・アルプを改修して再開することをもう一度検討できないか 

 

 

 （エ）（社）飛騨高山観光協会への補助金について 

 

 

（オ）クア・アルプの回数券について 

 

 

（カ）市補助金の監査について 
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【木 本 新 一  議員】 

１．第七次総合計画後期計画について 

 （ア）策定の基本方針について 

 

 

 

 

 （イ）計画のタイムスケジュールについて 

 

 

 

 

２．高山市の観光振興について 

（ア）観光行政について 

 

 

 

 

（イ）観光ビジョン等の策定について 

 

 

 

 

（ウ）景観保全とアクセス道路について 
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【石 原 孫 宏  議員】 

１．森林資源をいかしたまちづくりについて 

 （ア）山に眠る資源で林地残材の活用を 

 

 

（イ）地産地消の新エネルギーでＣＯ２排出の削減を 

 

 

（ウ）新規産業と雇用の創出で地域の活性化を 

 

 

（エ）循環型社会の構築へ市の方針は 

 

 

 

２．農商工連携について 

 

 

 

３．学校給食について 

（ア）米飯週４回に向けて 

 

 

（イ）学校給食と食育について 
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【谷 澤 政 司  議員】 

１．国際観光都市「高山」の振興策と文化財の保存・活用について 

 （ア）「高山祭の屋台行事」のユネスコ無形文化遺産国内提案候補の決定について 

 

 

 

 

 （イ）本年１０月の日本・中国・韓国観光大臣会合の受け入れについて 

 

 

 

 

 （ウ）市長の５０年、１００年先の将来展望について 

 

 

 

 

２．公有財産の未登記・未契約の状況と今後の対応について 

 

 

 

 

３．上水道配水管などの老朽化の現状と対策について 
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【倉 田 博 之  議員】 

１．地球温暖化防止への取組みについて 

 （ア）岐阜県地球温暖化防止基本条例との連携について 

 

 

 

 （イ）高山市地球温暖化防止基本条例（仮称）の策定について 

 

 

 

 （ウ）再生可能エネルギーの利用促進における取組みについて 

 

 

 

２．企業誘致の推進ビジョンについて 

（ア）現況の問題点について 

 

 

 

 （イ）これからの取組みと将来展望について 

 

 

 

３．住宅の新築・改築における各種支援制度について 

（ア）紹介・相談窓口の一元化について 
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【水 口 武 彦  議員】 

１．受動喫煙防止について 

（ア）全国初の「神奈川県公共的施設における受動喫煙防止条例」について 

 （イ）高山市のこれに関わる現状と対応について 

 （ウ）高山市の受動喫煙防止条例の制定について 

 

 

２．市民の健康増進策の展開について 

 （ア）クア・アルプ休業に伴う利用者へのその後の対応について 

 （イ）国民健康保険及び後期高齢者医療制度加入者への対応について 

 （ウ）廃熱利用の温水プールの建設について 

 

 

３．純国産エネルギーとしての小水力発電導入について 

 （ア）高山市の小水力発電の現状について 

 （イ）導入についての具体策について 

 

  

４．子ども会活動の支援について 

 （ア）久々野地域の旧西洞少年団から学ぶ子ども会活動について 

 （イ）高山市の子ども会組織と活動育成の現状について 

 （ウ）生涯学習としての望ましい子ども会のあり方について 

 

 

５．高山市の国際交流の成果と展望について 

（ア）医師と技術者などの交流派遣について 

（イ）地域特産物の市場開拓について 


